## «Ich wünsche mir ein lebendiges Dorfzentrum.»

## Du bist seit 2021 in der Bau- und Planungskommission. Was ist deine Motivation?

«Meine Motivation liegt darin, mein Fachwissen als Bauingenieurin einzubringen und dazu beizutragen, unsere Gemeinde zu unterstützen und voranzubringen. Ich engagiere mich seit Anfang an gerne und aktiv für die Kommission.»

## Du sprichst das Herzblut an. Was würdest du dir als Bau- und Planungskommissionsmitglied wünschen für Täuffelen-Gerolfingen?

«Ich wünsche mir ein lebendiges Dorfzentrum für Täuffelen-Gerolfingen. Ich wünsche mir mehr Belebung und eine höhere Aufenthaltsqualität im Zentrum. Die beiden Neubauten des Wohnguets Breitenfeld könnten neue Treffpunkte im Zentrum schaffen. Insbe-

sondere die neuen Standorte der Gemeindebibliothek und der Musikschule sowie der neue Mehrzweckraum könnten zu einer Belebung des Dorfzentrums beitragen. Ich bin auf jeden Fall gespannt auf die Entwicklung.»

## Gibt es daneben Projekte, welche die Bau- und Planungskommission aktuell beschäftigen?

«Aktuell liegt der Entwurf des regionalen Gesamtverkehrs- und Siedlungskonzepts (RGSK) zur Mitwirkung vor und wir beschäftigen uns neben einigen kleineren Bauprojekten mit der Seeuferplanung. Zurzeit bin ich noch in der Arbeitsgruppe zur Ausarbeitung der Energiestrategie Täuffelen-Gerolfingen aktiv. Dies soll der Gemeinde helfen, Potenziale zur Energieeinsparung zu identifizieren und Synergien zu nutzen.»



**Nicole Kutter**Mitglied Bau- und Planungskommission
Bauingenieurin

Autor: Benjamin Klaus

Gestalte die Zukunft unserer Gemeinde und werde Mitglied der SP+ Täuffelen-Gerolfingen. Heinz Fuchs, Präsident: heinz.fuchs@sp2575.ch

